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令和６年２月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和６年２月１３日午後 1時００分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

小野塚正史、渡邊 一嘉、米山 信、阿部 千恵、外山 尚子 

２． 出席した職員は、次のとおりである。 

こども教育課長 富田 憲、社会教育課長 小出 将浩、管理指導主事 堀 正士 

公民館長 堀 隆行、指導主事 星 康司、こども教育課こども教育係長 小竹 由美 

３． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 １月定例教育行政報告について 

報告第２号 特別支援学校就学援助費申請について 

（５） その他 

１）次回定例教育委員会の日程について 
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小野塚教育長は、午後１時００分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  渡邊委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  １月定例会会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  １月定例会会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 １月定例教育行政報告をもって代えさせていただ

く。 

（教育長より説明が行われ、引き続き社会教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われ

た。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

米 山 委 員  学齢簿とは何か。 

こども教育課長 

 

学校における住民基本台帳のようなもので、氏名、年齢、世帯関係等の個人情

報が掲載されている。現在は、村独自の業者のシステムを利用しているが、県

での標準化に向けた説明会が実施された。 

渡 邊 委 員 
 

次年度の小中学校の年間計画に関して、暑い時期は行事を避ける方向と伺っ

ていたが、経過はどうか。 

管理指導主事 

 

中学校ふるさとワークを７月上旬に、体育祭を９月最終週に実施し、暑い時期

を避ける。また、小学校の音楽発表会と中学校の合唱コンクールは、これまで

土曜日開催だったものを、それぞれ午前、午後で金曜日に実施することとなっ

た。 

教 育 長 
 

保育園の運動会について、臨時保育士が勤務できるように祝日に行わないこ

とを確認する等、今年度の様々な課題も考慮して予定を組んでいる。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  報告第２号 特別支援学校就学援助費申請について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第２号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（教育長より、公民館長の関東ブロック公民館研究大会における発表者選出について、学校運営協

議会について、中学校の冬季間のバス送迎の検討について、小中学生の生活・生徒指導報告につい

て、総合教育会議の位置付けの確認について、こども教育課長・社会教育課長より２月の予定につ

いて説明が行われた。）  

   

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を、３月５日（火）午後２時００分より開催する確認がなされた。同日、午後３時３
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０分より社会教育委員の会と教育委員会の合同会議を開催することが確認された。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し小野塚教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午後１時５３分 

 

 

教育長      小野塚 正 史 

 

 

会議録署名委員  渡 邊 一 嘉 

 


